
Extraits du témoignage de Julia lors de la vigile (le 5 janvier 2013) 

 

 

L’amour ne peut briller et brûler que par des vrais sacrifices non par un mot 

 

Loué soit Jésus ! Louée soit la Sainte Mère ! 

Recevons tous plus d’amour de Jésus et de la Sainte Mère en nous repentant nous-mêmes. 

Est-il possible pour nous de recevoir leur plein amour sans repentir ? 

 

Aujourd’hui, Jésus et la Sainte Mère tiendront nos mains et prieront pour nous tous qui 

sommes spécialement rassemblés ici pour nous repentir. 

 

Cette scène m’a été montrée auparavant aussi bien pour les enfants. Une mère, dont les 

enfants ne voulaient pas venir à Naju, les a forcés à venir. Pendant le rosaire, les enfants 

s’amusaient en faisant du bruit mais lors de mon témoignage, ils étaient étonnés parce que…  

Parce que Jésus et la Sainte Mère sont apparus à ce moment-là. 

 

J’ai prié ainsi : « Jésus, je vous en prie, envoyez d’innombrables bénédictions sur nous tous ! 

Alors, Il fit joyeusement un signe de tête : « Oui, je le ferai et la Sainte Mère a déjà touché 

vos mains à vous tous. » Et les enfants ont dit : « Nous avons vus. » 

 

Chers pèlerins ! 

Croyez fermement et amenez au pied de la Croix tous ceux auxquels vous n’avez pas 

pardonnés. Et demandez la grâce de prier pour eux et de leur pardonner. 

 

Nous ne serons pas pardonnés si nous ne pardonnons pas aux autres. Jésus nous a tous aimés 

même au moment de sa mort et Il est ressuscité le troisième jour sans renoncer à son Amour 



pour nous. 

 

Nous ne devons pas être effrayés à la perspective et dans l’espérance de souffrances 

douloureuses. Nous ne pouvons atteindre la gloire que par les souffrances et l’amour que l’on 

donne gracieusement à travers un véritable repentir. 

 

Selon la Bible au chapitre 7 dans l’Evangile de saint Luc, versets 36 à 50 : « Un Pharisien 

appelé Simon invita Jésus à manger avec lui ; il entra dans la maison du Pharisien et se mit à 

table. 

 

Survint une femme de la ville qui était pécheresse et qui avait apporté un flacon de parfum en 

albâtre ; elle se plaça par derrière aux pieds de Jésus tout en baignant ses pieds de larmes puis 

les essuya avec ses cheveux ; elle les couvra de baisers et répandit sur eux du parfum. Voyant 

cela, Simon se dit en lui-même : « Si cet homme était un prophète, il saurait qui est cette 

femme qui le touche et ce qu’elle est … . »  

Jésus prit la parole et dit à Simon : « Un créancier avait deux débiteurs ; l’un lui devait cinq 

cents pièces d’argent, l’autre cinquante. Comme ils n’avaient pas de quoi rembourser, il fit 

grâce de leur dette à tous les deux. Lequel des deux l’aimera le plus ? » 

 

Simon répondit : « Je pense que c’est celui auquel il a fait grâce de la plus grande dette. » 

Jésus lui dit : « Tu as bien jugé. » Et continuant à lui expliquer en détails, il se tourna vers la 

femme et dit à Simon qu’elle avait montré beaucoup d’amour c’est pourquoi ses péchés si 

nombreux ont été pardonnés. Il dit même à la femme : « Ta foi t’a sauvée. » 

 

Cette femme était sainte Marie-Madeleine. Devenons aujourd’hui des enfants bien-aimés 

comme elle. Nous n’étions pas capables de vivre une telle vie mais il n’y en aurait jamais 

celui qui ne parvient pas à pardonner aux autres, si vous tous preniez un nouveau départ dès 

maintenant.  

 

Voici une autre histoire, celle de sœur Lucia qui a grandi en conflit avec sa belle-mère et elle 

nourrissait toujours à son égard beaucoup de colère et de haine au fond de son cœur. 

Lorsqu’elle était encore célibataire, elle alla à une église protestante.  

 

Sa belle-mère lui dit : «Avant que je meurs, tu ne peux jamais aller à l'église» c'est-à-dire  

« Tu iras à l’église après ma mort. » C’est pourquoi elle devait pratiquer le chamanisme pour 

garder les vœux de sa belle-mère. Mais, en réalité, elle se fit baptiser secrètement. 

 

Pendant dix années, elle vécut éloignée de l’église puisqu’elle pratiquait le chamanisme. 

Tout allait mal et sa famille fit face à l’expulsion. Cela était dû à l’échec des affaires de son 

mari tandis qu’elle continuait à pratiquer et à se concentrer sur le chamanisme. 

 

Après un certain temps, elle découvrit une tumeur à son sein et alla à l’hôpital où on lui 



diagnostiqua un cancer du sein. On lui avait trouvé deux tumeurs de la taille de 2,5 

centimètres. 

 

Mais elle pensait que son cas n’était pas si sérieux, que l’opération suffirait pour la soigner. 

Cependant l’hôpital lui conseilla d’aller dans un hôpital plus grand. Dans cet hôpital plus 

grand, on lui diagnostiqua des dizaines de milliers de tumeurs de son coup à l’os de la 

poitrine.  

 

Ces résultats furent connus après avoir été scannée de la tête aux doigts de pied alors qu’on 

lui faisait un contrôle en cas de rechute ou de propagation du cancer. 

 

A ce moment-là, elle se disait : « Ah, je vais mourir ! » En effet, dans de telles conditions, on 

ne pouvait plus envisager de l’opérer. 

 

Lorsqu’elle se repentit sérieusement et pardonna aux autres, 

les dizaines de milliers de tumeurs cancéreuses qu’elle avait … 

 

Comme elle souffrait du cancer, sa sœur vint la voir et lui dit qu’il y avait une statue de la 

Sainte Mère qui versait des larmes de sang à Naju, qu’il serait bien d’y aller un jour. 

 

Une autre pèlerine qui s’appelle Marie lui recommanda de visiter Naju. Elle avait été guérie 

de l’ostéosarcome qui est un délabrement des os. Mais après sa visite à Naju, elle fut guérie 

de sa maladie. C’est pourquoi elle projetait de visiter Naju en 2005. 

 

Lors de sa deuxième visite le 30 juin, tous ses cheveux étaient tombés à cause de la 

chimiothérapie. Elle pria et demanda pardon tandis qu’elle pleurait sans retenue, d’un 

sentiment honnête et sincère, en vomissant du sang. 

 

Chers pèlerins ! 

Le pardon est vraiment important. Sœur Lucie a retrouvé la paix dans son cœur et dans son 

corps guéris, c’est comme si elle volait. Elle revint chez elle et commença à bien traiter sa 

belle-mère, elle demanda même pardon à son père qui était toujours injuste envers sa 

belle-mère. Désormais, sa colère qui la poussait à vouloir le tuer fut calmée, et maintenant, 

ils sont réconciliés après s’être demandés pardon mutuellement. 

 

Peu après, elle pardonna même à la personne qu’elle haïssait le plus, son mari. Lorsqu’ils 

allèrent à l’hôpital pour un contrôle, les deux tumeurs qui avaient la taille de 2,5 centimètres 

ainsi que les dizaines de milliers d’autres tumeurs cancéreuses localisées à partir du cou 

jusqu’à l’os de la poitrine avaient toutes disparues sans même qu’il en reste une seule. 

 

Cependant, lors de son prochain pèlerinage à Naju, elle découvrit une autre chose qu’elle 

avait laissée et pour laquelle elle ne s’était pas repentie. Mais, tout de suite, elle s’est repentie 



de son péché en voyant mes souffrances en réparation pour l’avortement. Elle ne 

reconnaissait pas jusqu’ici que l’avortement était un péché. 

 

C’est pourquoi, parfois, nous disons que nous nous sommes repentis de tous nos péchés, 

mais ce n’est pas vrai, puisque nos péchés restent en nous.  

 

Donc nous avons besoin de temps pour méditer sur notre vie chaque soir, chaque jour. 

Lorsqu nous nous avons péché, commettons des fautes, et nous avons offensé Dieu, Nous 

devons nous repentir de nos péchés puis nous devrions aller aussitôt nous confesser. 

 

J’ai juste fait saillie « trois mois » à mon insu. 

 

Un pèlerin, père d’une fille, eut une dépression et fut immédiatement possédé par le démon 

alors qu’il étudiait pour un examen national. C’est pourquoi, afin de guérir, il alla à presque 

tous les endroits auxquels il avait pu penser, et Naju  fut son dernier recours ou bien sa 

dernière destination. 

 

La seconde femme de son père et sa belle-mère vinrent me voir dans mon appartement et 

m’expliquèrent que leur fils était maintenant dans un hôpital psychiatrique. Puis elles me 

prièrent de lui permettre de rester auprès de moi. Je leur rétorquai : «  Je pourrai préparer 

une chambre pour lui mais un membre de votre famille doit prendre soin de lui. Mais aucune 

d’elles n’était capable de prendre soin de lui. 

 

Elles continuèrent à me prier en essayant de me convaincre de le prendre. Il n’y avait aucune 

possibilité et je répondis : « Non. » Parce que je devais m’occuper de ma propre famille et 

que je devais également recevoir des pèlerins chaque jour alors qu’il n’y avait pas tant de 

volontaires à cette époque. Et je continuais de refuser en disant que « je ne pourrais même 

pas trouver de temps pour mettre la table à mes enfants… » Cependant, alors qu’elles me 

demandaient de le soigner pendant trois mois au début, elles ne demandèrent qu’un seul mois, 

puis deux semaines, puis une semaine et finalement seulement trois jours. Mais je rejetais 

toutes leurs propositions. 

 

Alors, soudainement, comme je leur parlais de « trois mois » à mon insu, j’ai compris. 

Ensuite, j’ai été obligée d’accepter parce que je compris alors parfaitement que le mot que 

j’avais dit auparavant ne venait pas de moi mais du Seigneur. 

 

Je réalisais que sa mère avait été expulsée de chez elle lorsque son père a amené sa deuxième 

femme, quand son père a fait sa deuxième femme extra(-)conjugal et sa deuxième femme du 

son père a conçu On peut bien s’imaginer l’état de son cœur… Il était certainement plein de 

ressentiment et de colère envers son père et sa belle-mère – la deuxième femme de son père 

_  à la vue de toutes ces situations en grandissant. Finalement il a eu une dépression à force 

de porter de telles blessures profondes dans son cœur alors qu’il était en train d’étudier. 



J’ai aussi trouvé une cicatrice à son front et comme je lui demandais des explications sur 

cette cicatrice, il me répondit que «  c’était à cause de son état de possession par un mauvais 

esprit. Il a appelé un prêtre qui essayait de saigner du sang d’une blessure causée par un 

couteau pour chasser le mauvais esprit. C’est pourquoi une cicatrice est restée au milieu de 

son front. » 

 

Il avait de nombreuses blessures dans son cœur et même sur son front. Il a été finalement 

hospitalisé dans un hôpital psychiatrique, fut écarté si bien qu’il ne pouvait plus venir à Naju. 

J’ai continué à prier pour lui tout le temps où il dégageait une forte puanteur de serpent due 

au fait qu’il était possédé par   un esprit mauvais. 

 

J’ai prié avec un membre du Mouvement du Saint-Esprit qui vivait dans la ville de Gwangju 

et lui enseigna ce que je disais à propos de la transformation de nos vies quotidiennes en 

prières. Et elle me dit : « Julia ! Je suppose que je deviendrai une sainte si je devais vivre 

avec toi seulement trois jours ! » 

 

Pendant que cette femme était en train d’exécuter un exorcisme sur cette pauvre âme en 

fermant les yeux, je me joignis à elle d’une voix forte. Il était couché sur le sol et soudain il 

hurla : « Zut ! Salope, folle ! Sais-tu ce que ton fils pense de toi maintenant ? » Et il 

continuait de lui dire des choses irraisonnables.  

 

Alors elle m’appela les yeux grand-ouverts : « Mon Dieu, Julia, Julia ! » Je lui répondis 

alors : « Ne sois pas tentée ! C’est le bruit du diable. » Alors le diable dit : « Oh, mon Dieu, 

une telle femme malheureuse ! Ton mari est en train de faire quelque chose avec une jolie 

femme dans un motel en ce moment. » Je criai alors : « Tais-toi ! » puis le démon dit : « Oh, 

garçon ! Tu ne te laisseras pas tomber dans ce truc. » 

 

Cela dit en passant, une des pèlerines, Madeleine, qui vivait à Séoul à ce moment-là, vint 

m’aider, mais, Elle m’a même rapporté qu’il dormait exactement comme un serpent. Il a été 

miraculeusement complètement guéri en trois mois exactement. 

 

Par ailleurs, l'un des pèlerins, Madeleine, qui vivait à Séoul au moment venu pour me aider, 

mais juste allé à la maison en sentant comme un serpent puante de lui. Elle a même m'a 

mentionné qu'il dormait comme un serpent. É tonnamment, il a été complètement guéri en 

exactement 3 mois. 

 

Pendant ce temps, j’avais bien traité son père et sa mère en mangeant avec eux et en faisant 

tout ce dont ils avaient besoin chaque fois qu’ils visitaient Naju. Ils se sont pardonnés l’un 

l’autre et se sont réconciliés en faisant l’expérience de la guérison de la maladie de leur fils. 

Finalement, ils se convertirent au catholicisme ainsi même que leur belle-famille. Voici le 

miracle de l’amour. 

 



La Sainte Mère nous nourrit en nous rappelant nos fautes et nos erreurs. 

 

Un jour, un volontaire, Rufino, me dit : « Julia ! Comment pouvez-vous vous associer avec 

de telles personnes ? » Je lui répondis : « Ne sommes-nous pas en train de travailler pour la 

sainte Mère ? Jésus est venu jusqu’à nous non pour appeler les justes mais les pécheurs.  

 

Nous devons devenir les amis des gens qui sont pauvres, aliénés, malades, faibles et de ceux 

qui commettent des péchés sans s’en rendre compte afin de réaliser entièrement notre rôle en 

tant qu’instruments. » 

 

Juste après cela, il était heureux d’accepter en disant : « Amen, amen !! » Nous ne savons pas 

à quel point notre réponse « Amen » est importante lorsque nous sommes appelés par Dieu. 

Ce serait une si grande bénédiction pour nous si nous pouvions apprendre par l’illumination 

quelles que soient les fautes et les erreurs que nous avons commises. 

 

Le Seigneur et la Sainte Mère nourrissent chacun de nous de la sorte. C’est pourquoi nous 

n’essayons pas d’être aidés, mais nous aidons les autres qui ont besoin d’aide. A partir de ce 

moment, Rufino commença à aimer les défavorisés et les pécheurs. Le Seigneur et la Sainte 

Mère seront consolés et nous donneront de grandes compensations en voyant notre humilité 

et notre disposition à accepter toutes les situations comme Rufino en les mettant en pratique 

en disant : « Amen. » 

 

De plus, si vous vous repentez comme Lucia s’est repentie avec un sentiment honnête et 

sincère en vomissant du sang et aussi en pardonnant aux autres, alors, vous tous, vous 

recevrez de grandes compensations tout comme Marie-Madeleine en a reçu. 

 

Merci beaucoup et je vous aime énormément ! 

 

Au prochain premier samedi du mois… 

 

Adresse: Chapelle Notre-Dame de Naju 

12, Najucheon 2-gil, Ville de Naju, Jeollanam-do, 

Corée du Sud (code postal : 58258) 

 

Tél: 82-61-333-3372 

Fax: 82-61-332-3372 

 

Website : http://www.najumary.or.kr/French/index.htm 

Facebook : https://www.facebook.com/NotreDamedeNaju 

Courriel: najumaryfr@gmail.com 

 

" Marie, l'Arche du Salut " 
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